

**Altdorf** | Gesundheitsförderung Uri, Kontakt Uri und Zentrum Selbsthilfe Uri

# Bewährtes wird an neuem Standort fortgesetzt

Die beiden Fachstellen Gesundheitsförderung Uri und Kontakt Uri sowie das Zentrum Selbsthilfe Uri sind neu im Haus in der Stoffelmatte, dem Herrenhaus an der Gotthardstrasse 14 in Altdorf eingezogen. Die Gemeinnützige Gesellschaft Uri hat mit dem Verein Gesundheitsförderung Uri und ihren beiden Fachstellen neue Mieter aufgenommen.

## Zwischenstation

Der Umzug auf Ende des Jahres war ursprünglich so nicht geplant. Grund war die Kündigung der bisherigen Räumlichkeiten. Glücklicher Umstand dieser ungeplanten Situation ist, dass die Adresse Gotthardstrasse 14 bereits als Ziel der beiden Fachstellen eingeplant gewesen war, heisst es in einer Medienmitteilung. Das erklärte Ziel

ist der sich in der Planung befindende Neubau des visionären Begegnungszentrums der Stiftung Papilio. Dieser Pavillion ist ebenso unter dieser Adresse beheimatet, das ganze Areal der Stiftung Papilio hat die ein und dieselbe Postadresse.

Die Aufgaben der beiden Fachstellen können am neuem Standort gemeinsam fortgesetzt werden: Kontakt Uri mit dem langjährigen und bewährten Angebot im Bereich der Jugend- und Elternberatung, der Suchtberatung für alle Altersgruppen, die Früherkennung und Frühintervention im Bereich der Suchtprävention sowie die Gesundheitsförderung Uri mit dem Zentrum der Selbsthilfe und ihren etablierten kantonalen Aktionsprogrammen in den Bereichen «Ernährung und Bewegung», «Psychi-

sche Gesundheit» und «Gesundheitsförderung im Alter». Programme, welche alle in der Zusammenarbeit mit vielen Akteuren einen Beitrag an die Lebensqualität und die Gesundheit der Urner Bevölkerung leisten. (UW)



Die Fachstellen sind neu im Haus in der Stoffelmatte an der Gotthardstrasse 14 in Altdorf. FOTO: ZVG